

FOTOS: CEDIDAS



Escuela Hospitalaria de Puerto Montt cumple 10 años y suma 5 mil pacientes

●La Escuela Hospitalaria del Hospital de Puerto Montt (HPM) se encuentra conmemorando 10 años de funcionamiento, marcando una trayectoria significativa en la atención educativa de más de 5.000 pacientes pediátricos que, debido a enfermedades agudas o crónicas, no pueden asistir al sistema escolar tradicional. Felipe Ramírez, director del establecimiento, profesor de Artes Visuales y especialista en Pedagogía Hospitalaria y Gestión Escolar, explicó que el recinto se basa en el modelo biopsicosocial de salud. “Nos ocupamos del niño como un ser integral, abordando todas sus dimensiones. Esta escuela existe para mantener y promover su desarrollo cognitivo, social y emocional”.

CG